

Lettre de présentation

Bonjour à vous,

Je me nomme Ulysse Rioux-Martineau, j'ai 21 ans et je vis à Québec. J'ai récemment pris la décision de me permettre de vivre une expérience unique d'aller passer mon été aux Îles-de-la-Madeleine. Si vous recevez mon curriculum vitae, c'est que je suis intéressé à venir travailler avec vous cet été. Ne vous inquiétez point, on ne se connaît pas, alors laissez-moi me présenter. Comme inscrit plus haut, je me nomme Ulysse et je suis étudiant au Baccalauréat en cinéma et culture numérique à l'Université Laval. Je suis alors un passionné d'art. J'aime le théâtre, les arts de la scène en général, la lecture, la peinture, la musique, bref tout ce qui touche de proche ou de loin à une discipline artistique. Récemment, j'ai terminé une technique en production télévisuelle au Cégep de Jonquière à l'École supérieure des Arts et technologie des médias. J'ai tout de même décidé de continuer mon apprentissage à l'université, car j'aime tout simplement apprendre et acquérir de nouvelles connaissances ainsi que compétences. Autre que cela, je suis un improvisateur. Je joue dans la Ligue Universitaire d'Improvisation, cette année j'entame mon année de recrue. Cela ne peut rien représenter pour vous, mais il s'agit de la meilleure ligue universitaire d'improvisation de la province. Soi, le calibre est très bon. Je suis drôle, je n'ai pas la langue dans ma poche, j'aime l'humaine, faire rire les gens, créer un contact avec mon prochain, pour une raison que je ne connais point, j'adore cela! Les gens de mon entourage disent de moi que je suis un rayon de soleil quotidien! J'aime la nature également, la randonnée est mon sport préféré. Je pratique également l'alpiniste. Étrangement, j'aime me mettre dans des situations où que je ne puisse que compter sur moi-même, des moments où que je suis confronté à mon autonomie et mon savoir-faire. D'ici la fin de ma session, je pars en Europe 1 mois, découvrir un peu le monde avant de revenir au Québec pour travailler durant l'été. J'aimerais vraiment aller aux Îles-de-la-Madeleine, je sens que personnellement, j'ai besoin de cette expérience. Ça serait un plaisir de venir travailler dans votre commerce! Vous découvrirez un garçon à son affaire et sincèrement attachant. Au plaisir d'échanger prochainement, je vous souhaite une bonne journée,

Ulysse Rioux-Martineau